
                                                                                                                        
 
 
 
 
 

CITTA' DI TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE VI 
 

 

CONS. CIRC.LE   N. 62/2020          
                   
            

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO 9 LUGLIO 2020  

 
 

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato in VIDEOCONFERENZA per la seduta 
d’urgenza, alla presenza dei seguenti Consiglieri: 
 
 
 

ANASTASIA CIAPPINA LOMANTO 
AVRAMO  DI PUMPO MANCINI 
BARBIERI FESTA MANECCHIA 
BERAUDO GARCEA MARTELLI 
CAMBAI GIORGITTO RUSSO 
CANGELLI  LANZA SCAGLIOTTI 
CATIZONE LEDDA SCIRETTI 
CECCARELLI LICARI ZITO 
 
E quindi in totale, con la Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri. 
 
Risultano assenti i Consiglieri: CECCARELLI –SCIRETTI . 
 
In totale n. 23 Consiglieri presenti. 
 
con l'assistenza del Segretario  dr.  Paolo MANFREDI per discutere in   
 

 
SEDUTA PUBBLICA 

 
il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  
 
INTERPELLANZA ALLA SINDACA IN MERITO A: “CHE NE È DELLA NOSTRA 
RICHIESTA DI MANUTENZIONE DEL VERDE VERTICALE DEGLI IMPIANTI 
SPORTIVI DELLA CIRCOSCRIZIONE 6?”. 



 

VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 

 

Che ne è della nostra richiesta di manutenzione del verde verticale degli impianti 

sportivi della Circoscrizione 6? 

Premesso che 
- In data 3 dicembre 2019 il Consiglio della Circoscrizione 6 approvava all'unanimità 
l'OdG 138/2019 avente per oggetto “Necessità urgente di manutenzione del verde 
verticale degli impianti sportivi della Circoscrizione 6” in cui in particolare si chiedeva: 
- Di procedere alla potatura degli alberi presso l'impianto sportivo Regaldi, onde 
consentire l'omologazione del campo di calcio per ospitare partite di Federazione; 
- Di procedere alla potatura della siepe della vicina scuola che invade la recinzione dell' 
impianto sportivo del Mercadante, causando notevoli danni alla recinzione medesima, in 
più punti bucata dalla vegetazione; 
- Di procedere alla potatura (mai effettuata) degli alberi dell'impianto sportivo di via 
Occimiano, onde in particolare garantire la sicurezza dei ragazzi che praticano il gioco 
del calcio presso quei campi; 

Considerato che 

- Tale richiesta arrivava dopo molteplici segnalazioni inascoltate da parte dei nostri 
uffici tecnici a seguito delle lamentele delle società che hanno in gestione o affittano gli 
impianti di cui sopra; 
- A distanza di oltre sette mesi nessun intervento è stato finora effettuato dal Comune, 
nonostante l'impegno in tal senso da parte dell'assessore Alberto Unia, espresso anche 
sulle colonne del quotidiano “La Stampa”; 
- L'assenza di un intervento prima dell'inizio della stagione agonistica rischia di causare 
un danno economico alle società sportive abituali fruitrici degli impianti, già in 
difficoltà a causa dell'emergenza Covid-19, costrette a scegliere per le partite campi 
sportivi affittati a canoni più onerosi; 
 

Il Consiglio della Circoscrizione 6 

Chiede 

Alla Sindaca Chiara Appendino e all'Assessore all'Ambiente Alberto Unia quando il 
Comune intenda intervenire per effettuare la manutenzione del verde presso gli impianti 
sopra citati. 
 
Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e 
proclama il seguente esito: 
 
PRESENTI             23   
VOTANTI              19    
FAVOREVOLI      19    
CONTRARI              / 
ASTENUTI              4 (CAMBAI – CANGELLI – FESTA – LANZA)  
 



La proposta è approvata. 
 


